



PRIMERA

Foto: Alejandro Aguilar

DÍA DE LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN

RECONOCEN A PERIODISTAS DE EXCÉLSIOR Y GRUPO IMAGEN

La Cámara de Diputados destacó la labor de las reporteras Ivonne Melgar y Alejandrina Franco, del fotógrafo Mateo Reyes y del columnista Francisco Garfías. / 2

CÁMARA DE DIPUTADOS

Reconocen a periodistas de **Excélsior**

POR ATALO MATA

atalomatao@gimm.com.mx

La Cámara de Diputados entregó reconocimientos en la conmemoración del Día de la Libertad de Expresión a reporteros de la fuente legislativa.

Entre ellos, a las reporteras de **Excélsior**, Ivonne Melgar y Alejandrina Franco, al fotógrafo Mateo Reyes y al columnista, Francisco Garfías.

Encabezaron la ceremonia los diputados federales Ricardo Monreal y el presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna.

Ofrecieron un desayuno y una conferencia de prensa, en la que los



IVONNE MELGAR

ALEJANDRINA FRANCO

FRANCISCO GARFÍAS

MATEO REYES

Fotos: Alejandro Aguilar

legisladores aprovecharon para resaltar la labor del periodista parlamentario.

“Y por eso me enaltece tener su amistad, al margen de la función que cada uno desarrollamos; hoy más que nunca nos toca defender la libertad de expresión, no sólo como un derecho constitucional, que lo es, sino como el tejido

vivo que sostiene nuestra democracia, sin prensa libre, la democracia se marchita”, dijo el diputado Monreal Ávila.

Los colaboradores del diario **Excélsior** también mostraron sus impresiones, luego de recibir el galardón.

“Muy agradecidos con el medio que nos ha depositado la confianza de haber cubierto

por más de 13 años esta fuente”, mencionó Ivonne Melgar.

“La verdad se siente muy bonito y es un honor”, explicó Alejandrina Franco.

“Es muy importante, aquí vienen a dar todos los problemas del país, aquí y en el Senado, yo más o menos me muevo entre las dos Cámaras”, sostuvo Francisco Garfías.